

Contacteur extra-terrestre à Savigny-les-Beaune

*Les Dépêches
12. Février 19*

L'ABEPS a organisé vendredi soir dans le cadre du château de Savigny-les-Beaune, une réunion conférence dont le thème était : « Les contacts extra-terrestres ». Près de cinquante personnes ont assisté à cette rencontre qui a débuté par un exposé de Mme Joly sur ses moyens de contacts (« voir avec les yeux, ressentir avec le corps ») tant physiques qu'en dédoublement astral (avec la partie du corps non-physique qui peut faire un voyage astral). Elle a d'ailleurs beaucoup insisté sur le fait que ce ne sont pas seulement les médiums qui voient, mais tous les gens, la preuve nous en est donnée quasiment chaque jour dans la presse.

La seconde partie de la conférence a été consacrée à une série de diapositives sur les objets volants qui pourraient être ceux d'êtres extra-terrestres. Ces diapositives étaient d'ailleurs présentées par un Beaunois : M. Yves Pouvreau.

Le grand moment était cependant celui de la venue de M. Yannis Itokouri, contacté vénusien. Qu'est-ce que cela recouvre me direz-vous ? Eh bien, cet homme prétend avoir eu des

contacts avec des habitants de la planète Vénus (qui ne s'y trouvent plus à présent, mais sont sur une autre planète : Délos). Il aurait (je mets au conditionnel, car aucune preuve irréfutable n'a été apportée) même obtenu d'eux des renseignements sur leur manière de vivre et leur comportement.

Ivan Itokouri a sur bien des points des idées assez révolutionnaires, en particulier, il est persuadé que nous sommes tous issus d'une race extra-terrestre. Il pense également qu'une base d'extra-terrestre sera installée d'ici trois ans dans le Vercors (il rejoint d'ailleurs en cela de nombreux savants qui pensent que dans l'éventualité d'un « débarquement », ce site serait privilégié). Dans tous ses dires, on retrouve toujours le thème du pacifisme sans lequel aucun contact ne sera possible.

C'est sur cette idée que je voudrais conclure en souhaitant qu'elle se réalise dans tous les rapports, avec les extra-terrestres s'ils existent bien sûr, mais également entre peuple du monde.